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所沢小学校 PTA会員各位 

所沢小学校 PTA 
会長 小山幸哉 

 
 

令和 6 年度 所沢小学校 PTA 臨時総会の書面議決の結果について（報告） 
 日頃より PTA活動へのご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 
 所沢小学校 PTA 臨時総会を書面議決とさせていただきましたが、その議決結果について下記のと
おり報告させていただきます。 
 

記 
 
１ 令和 6 年度 所沢小学校 PTA 臨時総会 書面議決結果 
   回答数：書面表決書提出者数：722 
   会員の過半数が参加されたことから、総会成立の要件を満たしました。 
 
 ・議案第 1号 所沢小学校 PTA 会則変更ついて 
   ・・・承認  賛成 643（内委任 79）、反対 0  
 
 
２ ご意見等に対する回答 
ご意見①  
卒業アルバムについて、子ども達自身の係の一つとして、又は保護者のボランティア、または両者

の協力で作成するのはいかがでしょうか？ 
→回答 ご意見ありがとうございます。 
6 月、3月の PTA 本部会で話し合いました。卒業アルバムに関して、学校としては、教師・子ども

達が関わった従来の卒業文集・卒業アルバムの作成の予定はございません。PTA として、保護者がボ
ランティアの形で組織を立ち上げる時の窓口である事は可能です。次年度以降そのような動きがあれ
ば、おつなぎできるかと思います。 
 
ご意見② 
来年度に入退会の意思確認がある予定ですか？ 
→回答 ご意見ありがとうございます。来年度は例年通り、封筒に活動の同意書という形で配布予

定です。所沢小学校 PTAは本部と支部にわかれております。支部では支部活動として各町内会と密接
に関わっております。本部、各支部、地域とどのように関わっていくのか、正解はないですが、より
よい形にしたいと考えております。 
 
 
ご意見③ 

 



PTA を廃止してほしい 
→回答 ご意見ありがとうございます。 
保護者・教師とのつながりの場は必要であると考えております。また通学等、子ども達が安心安全

に通えるのも、通学班を編制してくださっている支部役員の方々、いつも通学当番をしてくださって
いる保護者の方々、ボランティアで見守ってくださっている地域の方々がいるおかげです。とはいえ、
働き方や社会のあり方が多種多様になっており、支部 PTA での担当学年が大変だという声はいただ
きます。所沢小学校 PTAでは「できるひとが、できるときに、できることを」のテーマで、所沢小学
校区にあった PTA のあり方を作っていこうと考えております。 
 

以上 
 
 

＜問い合わせ及び連絡先＞ 
                           所沢小学校 PTA 会長 小山幸哉 
                           tokoshou-p-hon.community@outlook.jp 
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